



Nr. 095 / 23. September 2024

## FC Landtag: Gute Stimmung trotz hoher Niederlage

**Lange war es ruhig um den FC Landtag. Jetzt sind die Parlaments-Kicker wieder auf den Fußballplatz zurückgekehrt. Beim ersten Spiel in dieser Wahlperiode war gegen die mit Ex-Profis gespickte Nord-Ostsee-Auswahl allerdings nicht viel zu holen – die Stimmung blieb trotz eines 3:15 dagegen prima.**

Viel Spaß, viele Tore und viel Aufmerksamkeit für den guten Zweck: Der FC Landtag hat am vergangenen Sonnabend (21.09.) in Bordesholm um Unterstützung für die Mukoviszidose-Hilfe geworben. Das Benefizspiel gegen die mit Ex-Profis gespickte Nord-Ostsee-Auswahl endete vor rund 200 Zuschauern mit 3:15 Toren, aber das Ergebnis war an diesem Tag zweitrangig. „Der Kick bei herrlichem Wetter hat große Freude gemacht“, bilanzierte der Mannschaftskapitän des FC Landtag, der Grünen-Abgeordnete Jan Kürschner. „Es war eine Ehre, gegen solche herausragenden Fußballer zu spielen.“

Der Auftritt beim „1. Knövi Sportpark Festival“ des TSV Bordesholm war das erste Spiel des FC Landtag nach einer mehrjährigen Pause. „Der Auftakt ist gelungen“, sagte der Grünen-Abgeordnete Malte Krüger. „Der FCL ist wieder da!“ Auch die hohe Niederlage konnte die gute Stimmung nicht trüben. „Der Trainer wird bei uns nicht in Frage gestellt“, betonte der CDU-Parlamentarier Martin Balasus, der eines der Tore des FC Landtag mit einem souverän verwandelten Elfmeter erzielte.

Im FC Landtag spielen die schleswig-holsteinischen Abgeordneten seit 1971 zusammen Fußball. Das Team ist seitdem mehr als 200 Mal im ganzen Land aufgelaufen. Die Nord-Ostsee-Auswahl unterstützt seit vielen Jahren den Mukoviszidose e.V. Mukoviszidose ist eine angeborene, nicht heilbare Stoffwechselerkrankung, die Lungenentzündung und Diabetes hervorrufen kann.

Kapitän der Auswahl war an diesem Tag der Ex-HSV-Profi Tobias Homp. Danny Hrubesch zeigte sich ähnlich torhungrig wie sein Vater, der ehemalige Nationalspieler und Damen-Bundestrainer Horst Hrubesch. Auch die früheren Holstein-Kiel-Akteure Bernd Brexendorf, Thorsten Rohwer, Dirk Jacobsen und Güner Kopuk waren für die Nord-Ostsee-Auswahl am Start.